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Egresada de la Licenciatura en Relaciones Industriales 

engo el gran honor de haber estudiado la Licenciatura de Relacio-
nes Industriales en nuestra querida Universidad Autónoma de 
Aguascalientes. Durante ese tiempo recibí la enseñanza de fabu-
losas maestras y maestros de quienes sigo recordando y en muchas 

ocasiones aplicando sus lecciones no sólo profesionales sino también de 
manera personal.

Durante mis años de estudio, en cuanto me fue posible inicié como 
becaria en varias compañías del estado, esto para mí fue esencial, ya que al 
egresar un par de empresas con las que colaboré me ofrecieron trabajo; no 
obstante, de las cosas que más agradezco es haber cursado todos los niveles 
de la formación de emprendedores que tiene la Universidad, pues me am-
pliaron la visión y el panorama que me daría confianza para arrancar con mi 
proyecto independiente más adelante.

Cuando recién egresé, entré a un corporativo en el que estuve por diez 
años. Fue una época muy importante e interesante para mí, ya que me 
representó muchos retos, aprendizajes, crecimiento personal y organiza-
cional, hasta que llegó el día en que me di cuenta que mi ciclo ahí había 
terminado, me sentía lista para cambiar de rol, y aunque con el miedo que 
siempre da la incertidumbre, decidí trabajar por mi propia cuenta.

Tener mi propio despacho me enfrentó a mayores sacrificios, compro-
misos, responsabilidades, pero también me ha dado muchos beneficios y 
satisfacciones. Soy miembro de la mdrt (asociación global e independiente 
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líder mundial en servicios financieros de protección personal). Mi formación y ex-
periencia por más de diecisiete años en finanzas patrimoniales y personales está 
respaldada por instituciones como The American College of Financial Services, Kin-
der Brothers International e imesfac.

Interesada y preocupada por la etapa de retiro, pensiones y jubilaciones en 
México, trabajo de manera conjunta con expertos en afore, analistas y gestores de 
pensiones de imss (Ley 73), además de ser parte de ese 5 % de los asesores que cuen-
tan con estudios especializados para planear jubilaciones financieramente tranquilas 
y dignas en México; por lo que orientar y ayudar a la población mexicana es y seguirá 
siendo mi pasión.

Haberme formado académicamente en la uaa fue para mi familia y para mí todo 
un privilegio y un honor; fue sin duda la mejor antesala para mi arranque profesional. 
Mis maestros fueron personas muy preparadas y entregadas, siempre nos impulsaron 
a seguir estudiando, así que puedo decir que tuve una educación de alta calidad. Por 
la gran demanda que tiene, el ingreso puede ser todo un reto, pero vale totalmente la 
pena esforzarse, prepararse para contar con las herramientas adecuadas y ganarse ese 
prestigioso lugar.

Me es muy satisfactorio ver todo lo que la uaa ha crecido y logrado en todos es-
tos años; desde luego, me siento orgullosa de decir que es mi alma mater. Recuerdo 
que en algunas ocasiones nos llevaron a empresas para ver cómo se aplicaba la teoría 
en la práctica; esto me ayudó mucho para ver cómo funcionaba la vida real. En una 
ocasión fuimos a una empresa pequeña que manejaba metales, me impactó ver las 
condiciones tan precarias en las que se trabajaba, recuerdo que sentí asombro de ob-
servar cómo el dueño se mostraba indiferente a los comentarios que le hicimos, sobre 
todo de seguridad e higiene, que era la materia por la cual se había organizado la visita.

Fue una experiencia muy contrastante comparándola cuando fuimos a Grupo 
Modelo, que aparte de ser impresionante todo su proceso de elaboración y organi-
zación, haber tenido la vivencia con un corporativo de esa magnitud me provocó 
querer trabajar con empresas de ese tamaño y con esa estructura, lo cual hice duran-
te un tiempo.

Recuerdo también muchas actividades en el aula, algunos proyectos finales que 
fueron muy divertidos, los debates que nos alentaban a opinar, entre otras. Este tipo 
de actividades me aportaron mucho porque no sólo fue el aprendizaje en aula, las y 
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los profesores nos daban un plus con actividades diferentes o compartiéndonos sus 
valiosas experiencias en campo.

Puedo relatar cuantiosas vivencias que experimenté con mis compañeros en 
la Feria Universitaria, en los cursos de extensión, en las conferencias, en las fiestas, 
etcétera.  Son memorias que atesoraré en mi alma por siempre.

Con todo lo ya dicho, la uaa es un claro ejemplo de una institución comprome-
tida con el desarrollo y formación académica, científica y cultural, demostrando de 
innumerables maneras su compromiso social no sólo con Aguascalientes, sino con 
México. Todos los que egresamos de esta casa de estudios tenemos la responsabili-
dad de aprovechar cada clase, aprovechar ese lugar que otros quisieran tener y por 
diversas circunstancias no lo consiguieron, de dar lo mejor de nosotros mismos y 
ejecutar todos los conocimientos, tiempo y alma que nos dieron para transformar-
nos en una mejor sociedad, en un mejor mundo.

Estudiar siempre es un gran beneficio, y hacerlo en esta institución nos trae 
grandes ventajas, ya que nos respalda su solidez, calidez, calidad e interés que tiene 
la Universidad hacia su alumnado. Las siguientes generaciones reciben a una uaa 
muy humana, más preparada y globalizada que les aportará aprendizajes y les abrirá 
puertas a aquellos que se atrevan a tomar esos retos.

¡Felicidades, Universidad Autónoma de Aguascalientes, por estos cincuenta 
años de trayectoria!


